

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN-SARAN

A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang panjang lebar berkenaan dengan tipu daya jin terhadap manusia dalam Al-Qur'an tersebut dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Tipu daya jin terhadap manusia adalah merupakan suatu - cara untuk memperdayakan manusia, menipu manusia serta menjerumuskan manusia dilemah kecelakaan dan menemani manusia di neraka. Disuruhnya manusia itu berbuat dosa ma'siat, kefasikan, kedhaliman, dan lain sebagainya. Disamping itu jin menolong menjerumuskan manusia dengan menyerupakan diri kepada manusia, mereka itulah orang orang jahat yang mengaku menolong atau mengaku orang orang suci, pada hal maksudnya ingin menyesatkan manusia.
2. Latar belakang permusuhan jin dan manusia dimulai, sejarahnya kembali kepada hari dimana Allah menciptakan Adam as. sebelum Allah meniupkan roh padanya, maka mulailah syaitan mendatangi Adam as dan berkata : jika engkau menguasai aku niscaya aku akan mendurhakaimu, dan jika engkau menguasai dirimu, niscaya aku akan merusak mu. Dan yang lebih para lagi permusuhan jin dan manusia sejak terusirnya Iblis dari surga. Dia akan mengancam - dan menjerumuskan manusia serta anak cucunya kedalam kesesatan dan kekafiran.

3. Pendapat Ulama' tentang penipuan jin terhadap manusia bahwa manusia telah pergi memperlindungan dirinya kepada jin, diapun diperbodoi oleh jin itu sehingga kian lama fikirannya kian kacau, dan kian lama fikirannya kian takut kepada jin, pada hal menentukan tempat takut hanya kepada Allah. Said bin Jubair menafsirkan, bahwa lantaran manusia itu memperlindungan diri kepada jin, maka bertambah condonglah manusia tadi kepada kekafiran. Maka dari manusia harus hati-hati terhadap bujuk rayunya, sehingga akan terhindar dari bahaya yang mereka adakan. disamping itu juga harus mengonsentrasikan dirinya dan minta pertolongan kepada Allah SWT. supaya terhindar dari bahaya tersebut.

B. Saran-saran

Saran-saran yang kami dapat berikan berkenaan dengan masalah yang kami uraikan diantaranya adalah :

1. Dengan mengetahui informasi tentang tipu daya jin dan seluk-beluknya dari pembahasan Al-Qur'an sebagai sumber kebenaran yang mutlak, maka dapat menghindarkan diri dari tipu dayanya.
2. hendaknya manusia sadar bahwa dirinya mempunyai keterbatasan sehingga tidak seharusnya dia tidak merasa sombong,

bangga akan kemampuan yang merupakan pemberian Allah kepadanya, karena sebenarnya masih ada makhluk ciptaan Allah yang lain mempunyai kelebihan dibanding dirinya, dan sebenarnya sifat itu adalah sifat Iblis dan Syaitan yang juga merupakan makhluk Allah yang terlarut disebabkan kesdurhakaan dan sifat sombongnya.

3. Seharusnya manusia selalu meningkatkan keimanan dan ketakwaan pada Allah dengan beribadah dan memohon perlindungan dari Allah. Karena Allah yang dapat melindungi dirinya dari bahaya dan gangguan makhluk Allah ini.

C. Penutup

Alhamdulillah dengan berkat ridho-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Harapan penulis walaupun skripsi ini sederhana akibat keterbatasan penulis muda-mudahan dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan para pembaca umumnya. Skripsi ini merupakan hasil kerja maksimal penulis, maka hanya sampai disini kemampuan yang telah penulis miliki. Adanya kesalahan dan kekurangan-kekurangan menunjukkan keterbatasan penulis. Hal itu memang tidak dapat lepas dari sifat manusia hanya Allahlah yang Maha Sempurna.